

## “Experiencia Cósmica” en campus Curauma de PUCV

La Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) inauguró la “Experiencia Cósmica Inmersiva VR” junto a autoridades regionales y universitarias. El proyecto, realizado por la Facultad de Ciencias y las Escuelas de Periodismo, Arquitectura y Diseño e Ingeniería Civil de la PUCV, ofrece una propuesta inédita en Chile: una aventura astronómica que permite recorrer el Universo como nunca antes, con gafas de realidad virtual, gracias a la tecnología de 360°.

Financiado por el Ministerio de Ciencia y con la colaboración de la Biblioteca Santiago Severín, la

experiencia se desarrollará en el Auditorio del Campus Curauma. Es gratuita y estará disponible con reserva previa desde el 1 de septiembre hasta el 13 de noviembre.

El seremi de Ciencia, Rodrigo González, señaló en la ceremonia de lanzamiento que “es a través de Ciencia Pública y de una buena ejecución que nosotros podemos llegar a las personas para que entiendan y dimensionen el trabajo de los científicos”.

En esa misma línea, la vicerrectora de Vinculación con el Medio de la PUCV, Jacqueline Páez, hizo hincapié en la relevancia de este proyecto a



LA EXPERIENCIA SE DESARROLLA EN EL CAMPUS CURAUMA DE LA PUCV.

nivel universitario, regional y nacional: “el desafío es grande, pero también el producto que hoy día estamos vivenciando, sin duda responde al capital humano avanzado que tiene nuestra universidad”.

Este proyecto está pensado para personas de to-

das las edades, combinando divulgación científica, impacto visual y entretenimiento, ofreciendo además la oportunidad para aprender y asombrarse al mismo tiempo. Las inscripciones ya están abiertas y se puede reservar un cupo a través de este enlace: [https://linktr.ee/ECL\\_VR](https://linktr.ee/ECL_VR).